



Apartamento
2 dormitorios
Un cuarto de baño
Capacidad: 4
 75 m²
 Comunal

Mojacar

REF: ME 2850

Oasis Azul

Amplio y soleado, apartamento en planta baja orientado al sur, convenientemente ubicado a 100 metros del paseo, playas, bares y restaurantes.

Amplio salón-comedor, equipado con aire acondicionado y ventiladores de techo. Mucho espacio para la relajación y la comodidad. También se proporciona una 55 SMART TV con WiFi gratuito, el paquete UK TV Sky y canales de televisión españoles.

Cocina independiente totalmente equipada, equipada con todo lo necesario, incluyendo: nevera con congelador de altura completa, placa de inducción, horno eléctrico, microondas / grill, hervidor de agua, tostadora y cafetera (estilo italiano). La lavadora, el lavavajillas y la caldera de agua caliente también se encuentran en la cocina.

Cómodo dormitorio principal amueblado con una cama king size, armario empotrado doble, cómoda y mucho espacio en los estantes. Aire acondicionado y techo para mayor comodidad durante invierno y verano.

Además, el alojamiento incluye un segundo dormitorio con dos camas individuales, amueblado con dos camas individuales, cómoda y espacio para colgar de altura completa. Perfecto para niños, amigos e invitados adicionales. Esta habitación también cuenta con aire acondicionado, ventilador de techo y

acceso directo a la terraza.

Un baño completo con ducha familiar se encuentra entre los 2 dormitorios.

Directamente al lado de la sala de estar, encontrará una terraza envolvente excepcionalmente grande orientada al sur, que garantiza sol todo el día, con vistas a las palmeras y al océano.

La terraza está equipada con una gran mesa de comedor al aire libre, sillones acolchados y un sofá de 3 plazas, todos ellos reclinables. La sección de comedor de la terraza está protegida con toldos retráctiles, proporcionando una sombra cómoda cuando sea necesario. Más adelante a lo largo de la terraza encontrará mucho espacio para acomodar las 4 tumbonas reclinables de cuerpo entero y la sombrilla, también para disfrutar de tomar el sol tranquilamente en la privacidad.

Ubicación

Esta encantadora propiedad de alquiler vacacional se encuentra en un complejo residencial llamado Oasis del Mar II, en 2ª línea de playa y cerca de todos los servicios.

El acceso se realiza a través de la puerta comunitaria o de la zona de aparcamiento subterráneo.

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul.

Esta urbanización se denomina Oasis del Mar II en el Paseo del Mediterráneo junto a la rotonda de la Cueva del Lobo, frente al paseo marítimo en el extremo sur de Mojácar Playa al comienzo de la conocida playa de Ventanicas.

Con una ubicación ideal, sin necesidad de coche, muchas comodidades a poca distancia y al comienzo de la playa de Ventanicas, un largo tramo de playa de arena fina intercalado con chiringuitos que ofrecen sombrillas y tumbonas para alquilar.

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y todos los servicios a poca distancia a pie.

Paseo marítimo de 2,5 km donde encontrará una buena selección de bares y restaurantes.

Campos de Golf

Campos de golf de Mojácar, Macenas y Marina de la Torre, campos de golf de Vera, Valle de Este y campos de golf de Cuevas de Almanzora, Desert Springs.

Mojácar es un municipio de la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, bordeando el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojácar tiene un pueblo elevado de montaña que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra zona. Mojácar tiene 17 km de hermosas playas abiertas y una costa escarpada.

Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

REF: ME 2850

